

Visita al archivo de concentración de la Universidad Autónoma de Chihuahua

En cumplimiento con la agenda de trabajo integrantes de Dirección de Archivo del Congreso visitaron el día 27 de febrero, el archivo de concentración de la Universidad Autónoma de Chihuahua, con el propósito de intercambiar experiencias entre ambas direcciones.

La maestra Liliana Rascón Sígala Directora de este órgano, les hizo partícipe que próximamente el Congreso estará trabajando en la mesa técnica para armonizar la Ley de Archivo con la Ley Orgánica del Poder Legislativo ambas del estado de Chihuahua, para establecer las bases para la coordinación, organización y funcionamiento del Sistema Institucional de Archivo.

El licenciado Diego Erick Rivera Iglesias Director de Archivo General de la UACH, habló de la importancia del archivo de concentración, el cual está conformado por los documentos cuya consulta es esporádica por parte de las unidades administrativas y que permanecen en él hasta que prescribe su valor administrativo, legal, fiscal o contable.



Para concluir, el encargado del archivo de concentración licenciado Iván Maham Barraza Chacón habló de las actividades que realizan, desde la recepción de documentos de las unidades administrativas; revisión y cotejo del inventario de transferencia con la documentación recibida; hasta la asignación de la ubicación de la documentación en el mapa topográfico.